

Vœux Pascaline 2023

BONNE ANNÉE 2023.

En ce début d'année, je vous adresse mes meilleurs vœux.

Le COVID rôde encore et la guerre gronde mais depuis plus d'un an IRIS a repris ses rencontres et ses activités. C'est une vraie renaissance, que nous devons à l'engagement des responsables et des bénévoles ainsi qu'à votre fidélité.

Pour notre association, je souhaite de tout cœur qu'elle continue à faire preuve de créativité dans son offre culturelle ; cela nous permettra d'attirer des adhérents plus jeunes, susceptibles de prendre le relais.

Pour chacun d'entre vous, je ne résiste pas à l'envie de vous adresser les vœux traditionnels de ma Corse natale : « Pace è salute », cela signifie « Paix et Santé »...ce n'est pas superflu.

Bien à vous.

Pascaline Lejeune.